

BADISCHES TAGBLATT

MITTWOCH, 14. MAI 2014

Ausgabe Baden-Baden

R. 110 - E 1490 - 1,60 €



Baden-Baden:
Neue Schäden
am Tor
von Schloss Solms



Bühl:
Historischer Verein
macht Druck auf
Gemeinderat



Gaggenau:
Pfarrer Jürgen Reuss
feiert Silbernes
Priesterjubiläum



Rastatt:
Unterhaltsames
Warten auf Tickets
für das tête-à-tête

Im Blickpunkt

Nobelpreisträger spricht beim Wirtschaftsforum

Baden-Baden (red) – Nach Bundesfinanzminister Wolfgang Schäuble (CDU) als Schirmherr vermeldet das Baden-Badener Wirtschaftsforum einen weiteren prominenten Referenten: Der südafrikanische Friedensnobelpreisträger Frederik Willem de Klerk (Foto: pr) wird bei der vierten Auflage des IWF zum Thema „Globalisierung – wert(e)los?“ sprechen. Für seine Verdienste im Kampf gegen die Apartheid erhielt der ehemalige Präsident Südafrikas 1993 gemeinsam mit Nelson Mandela den Friedensnobelpreis, heißt es in der Mitteilung. „Mit dem Präsidenten de Klerk haben wir einen profunden Kenner des Globalisierungsprozesses gewinnen können“, freut sich IWF-Organisator Reinhard Hofmann.



Zu der Veranstaltung am 14. Oktober werden in der Kurstadt wieder namhafte Vertreter aus Politik, Wirtschaft und Gesellschaft erwartet. Bei der vierten Auflage des Wirtschaftsforums sollen Vor- und Nachteile der fortschreitenden Globalisierung herausgearbeitet werden.